
最近感情がおかしくなりました！血やグロいのがきれいだと思うように
なりました⁈どうしたらいいですか！

別にいいんじゃないですか？僕もわりとグロ画像とか見たりしています。法
を犯さない範囲であれば、見ること自体はなんも悪いことじゃないですよ。
ただ、友達にそのことを話すのは少し難しいかもしれませんね、僕やあなた
みたいな人はきっと少ないと思うので、絶対に話さないし、その話をしても
絶対に距離を置いたりしないような人に話す感じの方がいいと思います。


